

Fecha 26.10.2010	Sección Cartera	Página 1
----------------------------	---------------------------	--------------------

DEBE & HABER

ICA sale de Panamá; ve proyectos en el país

La constructora mexicana ICA, una de las mayores del país, se retiró de la competencia para construir un sistema de transporte subterráneo en Panamá, pero está apostando a la **construcción** de proyectos de gran escala en México, dijo ayer su vicepresidente de finanzas, Alonso Quintana. Varios consorcios de constructoras hicieron propuestas en marzo para ganar un contrato de mil 500 millones de dólares para construir un tren subterráneo en Panamá. "Nuestro consorcio no estaba listo para hacer una oferta... ya no estamos en la licitación", afirmó. *(Reuters)*



Página 1 de 1
\$ 3225.00
Tam: 43 cm2
LAGUILAR